
中今感じること 

REN 
 

 

 

私が今、 

中今よく思うこと、大切だと感じていることは 

 

「信じること」 

「疑わないこと」です。 

 



自分が 

なんのために地球にきたのか、 

 

ほんとうにこちらの道が 

自分のやりたいことなのか 

 

日々の生活の中で忘れてしまうことも、 

不安になることも、 

信じきれないときも、あります。 

 

でも、いま！ 

 

本当に地球が、 

宇宙が動き始めている今、 

私たち日本人の DNAも、 

目覚め始めている今、 

 



 

 

本当に正しい方向かな？ 

という疑いや猜疑心からは、 

何も生まれてこないことを学びました。 

 

 

信じきって、やる。 
疑わずに全力で 

日本に、地球に、愛を送ること、 

 

 

 



それをすることで 

身近にも地球にも、パワーが送れるのなら、 

 

私は 

そちらを選択したいんだということにきづきました。 

 

愛と光で照らし、包み込む、そして感謝する。 

それが人々のあたりまえになれば、 

私達がめざす、 

愛に満ち溢れた地球になると私は信じています！ 
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